



うめだより



令和6年 8月発行

空にはもくもくと大きな入道雲が見られるようになりました。いよいよ夏も本番です。子どもたちは元氣いっぱい水遊びを楽しみ、嬉しそうな笑い声が響いています。疲れも出やすい時期なので、園でもクールダウンを心掛けながら体調に気を付けていきたいと思います。

【7月のうめ組の様子】

テラスでの水遊びが始まり、はじめはおそるおそる手で水を触っていたお友だち。偶然かかる水しぶきにもびっくり!!穏やかに座って楽しむ姿が見られました。そのうちに、ひとりのお友だちがたらいに入って全身で楽しむ姿を見て、あれ?大丈夫かな?やってみようかな?と真似して楽しんでいく様子に自分から周りへ関わろうとする力が育まれていることを感じました。

雨も多かった先月。室内でも十分体を動かして楽しめるように①、②の部屋を自由に行き来できる環境を工夫しました。2階から1階を見下ろしながら手を振ったり、途中で待つ保育者をめがけてハイハイしたり、たどりついた先にはおもちゃ箱やマットの山など、よし!行ってみよう!と意欲的なうめぐみさんでした。また、寒天やセンサーバックなど感触遊びもダイナミックに触れるようになりました。

おなかのぺこぺこになって早くー!と食事を催促する姿も多くなりましたよ。手づかみ食べやスプーンに自分で食べ物をのせながら口に運んで、うまく入らなくても自分で!と食事を楽しんでおられます。みんなの笑顔を大切にしながら日々の成長を見守っていききたいと思います。

☆今月のねらい☆

- 水に触れながら夏のあそびを楽しむ
- 休息を十分にとり、安定した生活リズムの中で元気に過ごす



☆食中毒予防のため、8月～9月はお弁当の日はありません。

☆ノートの裏側に食材調査表が貼ってあります。新たな食材を追加されたときには、ノートにてその都度お知らせいただきますようお願いいたします。1歳をすぎたお友だちは全項目をお願いいたします。

☆土曜保育を希望される方は、毎週木曜日までに連絡帳に保育時間・事由を記入してお知らせください。

